

ABSTRAK

Tangkas “Implementasi Undang- Undang No. 32 tahun 2014 Tentang Pemerintah Daerah No. 7 Tahun 2007 Dalam Pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa Sampe Cita Kecamatan Kutalimbaru Kabupaten Deli Serdang” , Skripsi 2014.

Pemilihan Kepala Desa dalam kesatuan masyarakat hukum adat beserta hak tradisionalnya sepanjang masih hidup dan diakui keberadaannya berlaku ketentuan hukum adat setempat, yang diterapkan dalam Peraturan Daerah dengan berpedoman pada Peraturan Pemerintah. Sebagai bentuk proses demokrasi maka pelaksanaan kepemimpinan melalui proses pemilihan menjadi suatu keharusan dalam rangka memenuhi ketentuan konstitusi dan kesinambungan proses pembangunan, termasuk pada tingkat desa.

Oleh sebab itu pemilihan kepala desa sebagai bentuk demokrasi yang telah mengakar di kalangan masyarakat pedesaan diharapkan dapat tetap berjalan dalam koridor yang demokratis, jujur dan rahasia mengingat demokrasi yang berlangsung saat ini disinyalir diragukan kejujurannya, dalam penelitian ini proses pemilihan kepala desa menjadi penting untuk dikaji sebagai bahan telaah. Penelitian menggunakan analisis data melalui reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Selanjutnya diharapkan dapat menjawab perumusan masalah yang ada dan tujuan penelitian ini tercapai.

Berdasarkan pembahasan, penelitian ini diperoleh hasil bahwa mekanisme yang dijalankan cukup baik, sesuai ketentuan dan peraturan yang menjadi dasar pelaksanaannya, walaupun ditemukan persoalan atau masalah maka hal tersebut merupakan faktor lain yang tidak mempengaruhi keseluruhan penelitian..

Dengan gambaran tersebut maka cepat atau lambat desa diharapkan mampu memenuhi kepentingan dan kebutuhan yang dirasakannya karena kewenangan membuat keputusan-keputusan sendiri melalui semangat keswadayaan yang telah lama dimiliki oleh desa secara mandiri. Ciri paling kuat dari pemerintahan di Indonesia adalah adanya peranan dana swadaya dan gotong royong, sebagai modal sosial yang jauh lebih penting dan utama bila dibandingkan dengan modal keuangan atau anggaran.

Kata Kunci : Implementasi, Peraturan Daerah, Pemilihan Kepala Desa,